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第6回教育委員会臨時会議事要録 

 

詳細―教育部庶務課 電話０３－３９８１－１１４１ 

 

附 属 機 関 又 は 

会 議 体 の 名 称 
第６回教育委員会定例会議議事要録 

事務局（担当課） 教育部庶務課 

開 催 日 時 令和６年５月２８日 午前１０時００分 

開 催 場 所 教育委員会室 

出 席 者 

委 員 
金子 智雄（教育長）、 

新井 裕(教育長職務代理者)、大澤 誠、岩井 由美子、冨士原 紀絵 

その他 
教育部長、庶務課長、教育施策推進担当課長、学務課長、放課後対策課

長、学校施設課長、指導課長、教育センター所長 

事務局 庶務課庶務グループ係長、庶務課庶務グループ係員 

公 開 の 可 否 公開  傍聴人  1人 

非公開・一部公開

の場合は、その理

由 
 

会 議 次 第 

協議事項第1号 西巣鴨中学校付近の旅館業営業許可申請について 

        (学校施設課) 

報告事項第1号  豊島区立小学校に勤務する教員の逮捕について 

（指導課） 

 

  

 休憩時間：00：00 

 終了時間：10：20 
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第６回教育委員会臨時会議事要録 

 

開催日  令和６年５月２８日 

開催場所 教 育 委 員 会 室 

 

事務局） 

 皆様、おそろいでございます。 

 本日、傍聴の方、１名いらっしゃいます。 

金子教育長） 

 おはようございます。 

 これから第６回の教育委員会臨時会始めさせていただきます。 

 署名委員をお願い申し上げます。新井委員、大澤委員、宜しくお願いいたします。 

 本日は非公開の審議にする案件は特にございません。 

 傍聴の方、１名ということでございます。宜しいでしょうか。 

（委員全員了承） 

金子教育長） 

 それでは、お入りください。 

＜傍聴人入場＞ 

金子教育長） 

 本日は要旨にもございますように、協議事項が１件、報告が１件となっております。 

（１）協議事項第１号 西巣鴨中学校付近の旅館業営業許可申請について 

金子教育長） 

 協議事項の第１号に参ります。西巣鴨中学校付近の旅館業営業許可申請につきまして、

ご説明お願いいたします。 

 学校施設課長。 

＜学校施設課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 説明が終わりました。ご質問、ご意見ございましたらお願いをいたします。 

 宜しいですか。 

 ３件まとめて出てきていますか。 

学校施設課長） 

 同じタイミングで一つの業者から２件、他の業者から１件です。 

金子教育長） 

 施設名称が３０１となっていますが、実際に今回出てきているのは、何階の部分が出て

きていますか。 
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 学校施設課長。 

学校施設課長） 

 ８階建ての建物の２０１という、３桁数字の百の位は階を示しておりますので、２階と、

それから３階です。 

金子教育長） 

 ２階と３階ですか。 

学校施設課長） 

 はい。過去は２階と６階です。 

金子教育長） 

 階数を表すということですか。分かりました。 

 それでは、特にご質問、ご意見ないようですので、本件１については記載のように回答

したいと思います。宜しくお願いします。 

（委員全員異議なし 協議事項第１号了承） 

（２）報告事項第１号 豊島区立小学校に勤務する教員の逮捕について 

金子教育長） 

 続きまして、報告第１号へ参ります。豊島区立小学校に勤務する教員の逮捕につきまし

て、ご報告をお願いいたします。 

 指導課長。 

＜指導課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 説明ありがとうございました。今、誰にでもレターは書面には書いていませんが、やっ

ているということでいいですか。 

指導課長） 

 はい。 

金子教育長） 

 大事なことだと思います。 

 ご質問、ご意見ございましたらお願いいたします。 

 本件は、昨日の臨時本会議が、議員協議会の始まる前でも同様の内容を報告いたしてお

ります。 

 宜しいでしょうか。 

 どうぞ、新井委員。 

新井委員） 

 差し支えない範囲で指導課長にお聞きしますが、５月の１日、２日と、心理士による面

接がありましたね。ここで何か事案として引っかかるもの、分かる範囲で結構です。 

金子教育長） 

 教育センター所長。 
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教育センター所長） 

 １日、２日、心理士６名派遣して、この担任に受け持ってもらった４年生、５年生全員

と一人大体１５分ぐらいの面接をしました。４年生は特に担任の先生に戻ってきてほしい

という意見があったり、５年生は結構きつく叱られたなどということはありましたが、今

回の事件に関するようなものは出てきていませんでした。担任に対する不満だったり、逆

の意見だったり様々な子供たちの教員に対する思いというものが出ていました。そこにつ

いては、東京都のスクールカウンセラーが毎週学校に来ていますので、引継ぎをして伝え

てあります。 

金子教育長） 

 どうぞ、新井委員。 

新井委員） 

 それからもう一点。 

 ５月２７日に、全体保護者会をやられています。その後、特に大きなことは出てないと

いうことですか。 

金子教育長） 

 指導課長。 

指導課長） 

 この事件全体として区民からは１件、指導課の方に電話がありました。また、１回目の

保護者会を開いた後、保護者からは、３件の問合せがあり、メディアからは２件ありまし

た。２１日以降は本当に心配でしたら個別にお願いします。「学校でも指導課でもいいで

すよ」と言いましたが、そこからは特に何もございません。 

 ただかなり今年度の担任が受け止めているところがありますので、そこについては担任、

学校だけでなく、指導課としてもご家族の方々の不満や不安を解決していきたいと思って

おります。 

金子教育長） 

 どうぞ、新井委員。 

新井委員） 

 それで、結局一人逮捕者が出たことによる人は補強されましたか。 

金子教育長） 

 指導課長。 

指導課長） 

 この教員はもともと３月８日の時点で４月から６月いっぱい病気休暇を取ることが決ま

っておりました。 

 春休みですが、病休の間の事件ですので、今は担任もしておりません。 

金子教育長） 

 後詰めの体制はどうかという質問ですが。 
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新井委員） 

 その後はまだ決まっていないということですね。 

金子教育長） 

 いえ、４月１日時点でどのような体制になっているかでいうと、その方のいない分は。 

指導課長） 

 その方は算数にあててあります。 

新井委員） 

 習熟度の担当であったりしますか。 

指導課長） 

 学年でやっています。 

新井委員） 

 結局、習熟度担当を探している、そういうことですね。 

指導課長） 

 その通りです。 

新井委員） 

 分かりました。 

金子教育長） 

 他にございますか。 

 それでは、また何かプラスのことがありましたら報告いたしますが、一旦これでこの件

については、よろしいでしょうか。 

 お話しがあったように、２学期、３学期も含めて、子供のケアに努めていきたいと思い

ます。 

 ありがとうございました。 

（委員全員異議なし 報告事項第１号了承） 

金子教育長） 

 案件としては以上でございますが、特にございませんでしたら、第６回教育委員会臨時

会はこれにて閉じさせていただきます。ありがとうございました。 

（午前 １０時 ２０分 閉会） 


